

お知らせ掲示板

出展決定  
「JECA FAIR 2018」  
インテックス大阪  
5/23(水)～5/25(金)

LED 作業灯を中心に展  
示予定ですので、足をお  
運びの際は、是非弊社ブ  
ースにもお立ち寄り下  
さい。

JECA FAIR 2018  
HPアドレス  
<http://jecafair.jp/2018>

第111号は、  
3月20日発行です。

# はせがわの江戸通信

平成三十年  
第一一〇号

まちと現場を明るく照らす  
発行：(株)長谷川製作所  
TEL 049-233-1021

[www.e-hasegawa.co.jp](http://www.e-hasegawa.co.jp)

## コミュニケーション



以前は「会話」しかなかったコミュニケーションツールが、今はいろいろな形で存在しています。メールやLINE、FACEBOOK、インスタなどのSNS。特に仕事ではメールを多用いたします。

- 記録が残ること
- 同時に何人も直接送れること
- 資料添付できること
- 忙しくても受け取れること



事実を伝えるコミュニケーションツールとしてメールはとも適しています。しかし、心を伝えるコミュニケーションツールでは会話に勝るものではありません。自分や相手が何を考えているか、本心なのか、メールでは伝わらない表情、話し方、雰囲気は伝わります。又会話の積み重ねが信頼に繋がります。信頼の積み重ねが仕事に繋がります。自動化技術やAIが進んでいる今こそ、最強ツールの「会話」をおろそかにしない会社を目指します。

担当 長谷川雄大

## 一年生になる娘



今年の春より小学校に入学する娘がいます。この時期になると入学の準備も終わり、いよいよ入学式を待つだけとなります。

小学校に行くことを楽しみにしている娘を見るのは楽しいのですが、娘との過ごす時間が少なくなること寂しさを覚えます。子供の成長はあつという間というのは息子(小学四年生)の際に体験しているからです。

この先、子供たちにどのような未来が待っているかは分かりませんが、どんな時も一番近くで応援してやりたいです。皆さんもたまには子供たちの日頃の様子を観察し、成長している子供をゆっくり見てあげてみてはいかがでしょうか？

担当 杉山

## 耳の日



3月3日の耳の日をご存知の方は少ないのではないのでしょうか。3の字が耳の形に似ていることと、みみの語呂合わせから制定されました。

元気だけが取り柄の私も新年早々に体調を崩し、鼻水が止まらず、鼻をかみすぎたことにより左耳だけが一時的に難聴になってしまいました。

「普通」に聞こえていた音が聞き取りにくい、今までに経験のないことで戸惑いましたが無事回復しほっと一安心。改めて耳の大切さを実感した出来事です。

担当 石黒



## ボウリング大会



弊社恒例の行事、ボウリング大会を開催しました。今年には営業部が幹事として計画を立て、通常業務とは別にあたふたと準備を進めました。なんと言っても参加の方々が気になるのは景品です。今年には例年より豪華な景品をいくつも用意しました。私自身は、進行に走り回ったせい、スニアが伸びず、買い出しに行った景品を持ち帰れませんでした。参加者の、満足げに景品を持って帰る姿に「やってよかった」と思いました。次回の幹事は製造部なので、次こそ景品は私を持つて帰りたいと思います。

担当 笠谷



## 仕事の合間



新社屋の工事が始まりました。

私の作業場所は二階窓側、絶好の見学ポジションです。毎朝出社すると朝礼の前に建築現場をちらちら。今日は大きな重機が動いているね、「大分掘っているね」等仲間と会話をすることが日課になっています。普段こんな間近で大きな重機や工事する人々を見ることはないので仕事が一段落すると少し見物させてもらっています。今はまだ基礎なので、これから建物が完成する様子を楽しみにしていきたいと思っています。

担当 篠塚

